



BALONCESTO

Dura derrota del equipo masculino de la Universidad ante el Zaratán

R. F. G. / SALAMANCA

■ Mal le fueron ayer las cosas al equipo masculino de la Universidad, que sucumbía por cuatro puntos (67-63) ante el Zaratán Las Contiendas. Los de Valladolid son, sin duda, uno de los equipos más fuertes de la categoría, no en vano son segundos, pero no demostraron su superioridad en ningún momento ante el buen partido de los salmantinos, que plantaron cara a su rival durante los cuarenta minutos y llegaron vivos hasta el final, con opciones de haberse llevado un mejor resultado. Hoy le toca el turno al equipo femenino, que visita Palencia (12.30 horas) donde se mide al Filipenses. Las pupilas de Manolo Rodríguez intentarán seguir con su excelente trayectoria que les ha aupado al liderato con sólo una derrota en lo que va de Liga. Por su parte, las palentinas son colistas, con apenas dos victorias, por lo que deberían ser un rival más que asequible para las universitarias. ■